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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

questions écrites
Question écrite n° 44754

Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur le fait que sa question
écrite n° 11163, datant du 9 mars 1998, n'a toujours pas obtenu de réponse plus de deux ans après qu'elle a été
posée. Elle souhaiterait connaître les raisons de ce retard particulièrement surprenant.

Texte de la réponse

S'il n'existe pas encore d'unité de formation et de recherche (UFR) en sciences et techniques des activités
sportives (STAPS), l'université de Metz, soucieuse de répondre aux attentes des étudiants, est habilitée à
délivrer un Deug STAPS depuis la rentrée 1998. En outre, le ministère a répondu favorablement à la demande
d'ouverture d'une licence à la rentrée 2001.
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